



Sevilla, 17 de julio de 2013

ED
P
R
E
N
S
A

D
E
N
O
T
A

Z

EDUCACIÓN FORMALIZA EL CONTRATO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO COLEGIO NEBRIXA DE LEBRIJA, EN EL QUE INVERTIRÁ CASI TRES MILLONES DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), llevará a cabo en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía las obras para la sustitución total del colegio Nebrixa de Lebrija, que beneficiará a más de 450 niños y niñas

La directora general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos de la Consejería de Educación, Aurelia Calzada, y el representante de la unión temporal de empresas Canteras y Construcciones H30 S.L. y Martín Casillas S.L.U., Carlos del Río, han firmado hoy en Lebrija (Sevilla) el contrato para la ejecución de las obras de sustitución del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nebrixa de esta localidad. El acto ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Lebrija con presencia de la alcaldesa, María José Fernández, y del delegado territorial de Educación, Cultura y Deporte, Francisco Díaz Morillo.

Esta actuación, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), tiene un presupuesto de adjudicación de 2.937.405,39 euros y un plazo de ejecución de 12 meses y 18 días. De ella se beneficiarán los más de 450 niños y niñas que estudian en este colegio, que pasará a contar con unas instalaciones completamente nuevas. La sustitución se llevará a cabo en la actual parcela del centro y se ejecutará manteniendo la actividad escolar, para lo cual el proyecto plantea la construcción consecutiva de tres edificaciones diferentes unidas entre sí mediante galerías.

El nuevo colegio contará, en la zona docente, con seis aulas de Infantil con aseos incorporados, un aula de espacios comunes para Infantil, 12 aulas polivalentes de Primaria, cuatro aulas de pequeño grupo de Primaria, un aula de educación especial con aseo adaptado, biblioteca, sala de usos múltiples, local de recursos, gimnasio con vestuarios y aseos para el alumnado de Primaria. En la zona de administración se situarán los despachos del equipo directivo, secretaría y archivo, consejería, sala de profesorado y aseos. En la zona común habrá almacén, aseos y vestuarios para personal no docente, así como cuartos de instalaciones, limpieza y basura. Contará también con comedor y cocina, porches cubiertos, zonas de juegos para Infantil y Primaria, pista polideportiva y zona ajardinada.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear 1.751 puestos de trabajo a través de la realización de 123 obras en centros escolares. En Lebrija, el Plan OLA beneficia a otros cinco centros educativos: los CEIP Elio Antonio de Nebrija, Blas Infante, El Recreo e Ignacio Halcon y el instituto de educación secundaria El Fontanal, a cuya mejora se destina un total de 357.256,31 euros que, sumados a la obra del CEIP Nebrixa, suponen una inversión global de 3,3 millones de euros en el municipio.